



LE MESSENGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. III

MONTRÉAL, DÉCEMBRE 1894

No. 12

Intention générale du mois de Décembre 1894

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPE

Les nouvelles chrétientés de l'Afrique.



'EST l'objet constant de Notre sollicitude—nous dit, dans un Bref tout récent, Sa Sainteté LÉON XIII— que de procurer partout la disparition de l'esclavage inhumain, et de ramener dans la sainte liberté et la fraternité du CHRIST les nations très malheureuses de l'Afrique.

Déjà, dans sa dernière et belle Encyclique aux Princes et aux Peuples, le Souverain Pontife avait fait ressortir les admirables facilités offertes, de nos jours, à la prédication de l'Évangile aux infidèles encore assis à l'ombre de la mort : " A cette propagation de l'Évangile, dit le Pape, les temps que nous traversons semblent éminemment propices ; car jamais le sentiment de la fraternité humaine n'a pénétré plus avant dans les âmes, et jamais aucun âge ne vit l'homme plus attentif à s'enquérir de ses semblables pour les connaître et les secourir, jamais, non plus, on ne fran-